



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

aides à domicile

Question écrite n° 38699

Texte de la question

Mme Delphine Batho attire l'attention de M. le ministre du travail, des relations sociales, de la famille et de la solidarité sur les inquiétudes des salariés des ADMR. En effet, les salariés de diverses structures ADMR témoignent d'une situation très précaire et parfois de dysfonctionnements. Cette situation suscite des inquiétudes quant à l'avenir du service rendu aux personnes âgées, des emplois concernés et des activités de ces associations. Un rapport de l'IGAS aurait été réalisé à ce sujet. Aussi, elle lui demande de bien vouloir porter à sa connaissance les principales conclusions du rapport de l'IGAS et de lui indiquer les mesures que compte prendre le Gouvernement afin d'améliorer le statut des salariés concernés et la qualité de l'aide à domicile pour les personnes âgées.

Données clés

Auteur : [Mme Delphine Batho](#)

Circonscription : Deux-Sèvres (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 38699

Rubrique : Professions sociales

Ministère interrogé : Travail, relations sociales, famille et solidarité

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 décembre 2008, page 11086

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)